

	COMISIÓN DE PRÁCTICAS EXTERNAS DEL GRADO EN ENFERMERÍA	 Centro Universitario de Plasencia
	Nº 3	

Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Prácticas Externas del Grado de Enfermería			
Fecha: 22/03/2021	Lugar donde se celebra: Plataforma Zoom	Hora de comienzo: 19:10 horas	Hora de finalización: 20:40 horas
Presidente: D ^a Sonia Hidalgo Ruiz		Secretario: D ^a Vicente Robles Alonso	
Relación de asistentes:			
D ^a Sonia Hidalgo Ruiz (coordinadora) D ^o Pedro Gutiérrez Moraño (Tutor Interno) D ^o Vicente Robles Alonso (Tutor Interno) D ^o . Miguel Ángel Ortiz Fernández (Delegado de 3 ^o curso) D ^a María Sol Sánchez Delgado (Tutor Externo) D ^a María del Mar Reyero Hernández (Tutor Externo)			
Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:			
Orden del día:			
1. Aprobación de las actas de sesiones anteriores. 2. Informe de la coordinadora. 3. Revisión de las propuestas de mejora de las prácticas externas. 4. Conformación de grupos de trabajo para abordar las siguientes propuestas de cara al curso 21-22: <ul style="list-style-type: none"> ➤ Unificación de los criterios de evaluación de los Practicum. ➤ Revisión del cuestionario de evaluación de los alumnos. ➤ Cambio en la metodología de asignación de la Matrícula de Honor. ➤ Revisión de la normativa de prácticas externas del CUP. ➤ Revisión del cuestionario de satisfacción de los grupos de interés. 5. Ruegos y preguntas.			

	COMISIÓN DE PRÁCTICAS EXTERNAS DEL GRADO EN ENFERMERÍA	 Centro Universitario de Plasencia
Nº 3		

Acuerdos-Desarrollo de la sesión:

1. Aprobación de las actas de sesiones anteriores.

Se aprueban las actas del día 14-01-2021 y de la sesión de constitución del día 22-03-2021.

2. Informe de la coordinadora.

La coordinadora indica que las prácticas han comenzado con normalidad. Los alumnos han sido vacunados salvo algunos casos que no pudieron asistir el día indicado y que se vacunarán más adelante.

Se ha empezado la toma de contacto con los hospitales y centros de fuera de la región, se han conseguido algunos contactos y convenios nuevos. En la mayoría de los casos nos indican que llamemos más adelante por ello esperamos algunos días para reanudar los contactos.

Respecto a los profesores asociados se les ha preguntado la capacidad de sus servicios para el curso que viene y se prevé que sea inferior. En la comisión intercentros se tendrá que plantear la necesidad de tener que hacer prácticas fines de semana, festivos y noches si queremos tener una oferta suficiente de plazas.

El hospital de Coria nos ofrece 16 plazas, Navalmoral 12 y el sociosanitario 8. Tenemos pendiente preguntar en el resto de centros de Plasencia para ir conformando la oferta definitiva.

En breve se resolverá las becas SICUE y comenzará el proceso de la intercentros que esperamos que libere la carga de alumnado hacia el área sanitaria de Plasencia.

Lo ideal sería poder disminuir la oferta de plazas de acceso, pero desde la dirección se sigue pensando que es una medida impopular.

3. Revisión de las propuestas de mejora de las prácticas externas.

Se plantea la necesidad de mejora de la comunicación entre tutores externos e internos, para lo que se propone una reunión con todos los PACS. Uno de los objetivos de esta reunión sería unificar los criterios de evaluación de los prácticum y la aportación de sugerencias encaminadas a conseguir una comunicación fluida

	COMISIÓN DE PRÁCTICAS EXTERNAS DEL GRADO EN ENFERMERÍA	 Centro Universitario de Plasencia
Nº 3		

y eficaz que permitiese la valoración de los alumnos objetiva y basada en criterios establecidos previamente de forma homogénea por todos los tutores externos.

- Se propone la realización de cuestionarios a los dos cursos implicados (3º y 4º) y fomentar la participación de los agentes implicados.
- Sería necesario perfeccionar el sistema de asignación de rotatorios y reducir el número de alumnos que realizan prácticas en el área de Plasencia durante el 1º semestre.
- Se ha pasado un formulario sobre la posibilidad de realizar los rotatorios en las áreas de salud de Coria y Navalmoral. La experiencia de este curso ha sido buena.
- Pedro Gutiérrez plantea la posibilidad de realizar rotatorios en Atención Primaria de Coria y Navalmoral. La coordinadora puntualiza que el alumno que elija libremente esta opción tiene preferencia para la elección de siguientes rotatorios. Queda pendiente una revisión de la normativa aplicable para la próxima reunión.
- Las prácticas seminario/laboratorio y el manejo de planes de cuidados presentan algunas deficiencias, que tras deliberación por parte de los asistentes, se considera que podrían subsanarse mediante la unificación de criterios y la observación de la normativa de calidad y las fichas de cada asignatura. Sería necesaria una revisión de las prácticas de laboratorio impartidas para evitar duplicidades.
- De cara a mejorar la acogida y evaluación del alumno por el tutor externo, se acuerda una revisión de los protocolos de acogida existentes en el ámbito asistencial para nuevos trabajadores, que podrían utilizarse como base para la realización de un protocolo de acogida para los alumnos en cada servicio.
- En cuanto a la unificación de los requisitos de calidad del portafolio, de los casos clínicos y de la implicación y evaluación de los tutores internos, se debate sobre la importancia de la implicación del tutor interno, reforzada por una mayor implicación de tutores externos que actuarían como guías del caso clínico.
- Se considera básica la constitución y funcionamiento de la subcomisión docente asistencial Consejería de Sanidad-Universidad, de la que formaría parte la profesora asociada en Ciencias de la Salud D^a Beatriz Sánchez Cambero, además de la profesora asociada en Ciencias de la Salud D^a M^a del Mar Reyero Hernández,

	COMISIÓN DE PRÁCTICAS EXTERNAS DEL GRADO EN ENFERMERÍA	 Centro Universitario de Plasencia
	Nº 3	

actualmente miembro de esta subcomisión.

4. Conformación de grupos de trabajo para abordar las siguientes propuestas de cara al curso 21-22:

- Para unificar los criterios de evaluación de los Practicums se acuerda una revisión del cuestionario de evaluación de los alumnos. Se crea un grupo de trabajo constituido por Pedro Gutiérrez, M^a Mar Reyero y Vicente Robles que se encargarán de revisar el cuestionario actual y otros cuestionarios existentes, así como de recabar información sobre los utilizados en otros centros/facultades para elaborar un nuevo cuestionario y presentarlo en la próxima reunión.
- Se sugiere un cambio en la metodología de asignación de la Matrícula de Honor (MH), de forma que la propuesta de MH podría ser realizada por tutor externo, quien haría una propuesta por Prácticum en lugar de hacerla por rotatorio. Esta propuesta de MH sería refrendada por tutor interno y la asignación se realizaría por el procedimiento actual (vinculado a nota media de expediente académico).
- Queda pendiente una revisión de la normativa de prácticas externas del CUP. En el documento de Word del Portafolio, se han detectado erratas que deben subsanarse como la aparición del término “Preinscripciones” en lugar de “Prescripciones Enfermeras”.
- Se acuerda una revisión del cuestionario de satisfacción de los grupos de interés, asignando ésta de la siguiente forma:
 - Satisfacción alumnos: D. Miguel Ángel Ortiz
 - Satisfacción tutores externos: D^a M^a Sol Sánchez
 - Satisfacción tutores internos: D^a Sonia Hidalgo

5. Ruegos y preguntas.

Tras abordar ampliamente los 4 puntos anteriores no se realizan ruegos ni preguntas. Sin más temas que tratar se da por terminada la reunión siendo las horas 20:40 h

Firma de la coordinadora	Firma del secretario
---------------------------------	-----------------------------

	COMISIÓN DE PRÁCTICAS EXTERNAS DEL GRADO EN ENFERMERÍA	 Centro Universitario de Plasencia
	Nº 3	

Fecha de aprobación del acta: 27 de mayo de 2021